
La Cámara de Comercio Argentino- Canadiense (CCAC), 

AmCham Argentina y la Cámara de Comercio Argentino-

Británica (CCAB)  recibieron al  

Candidato a Intendente de Vicente López, Adrián Pérez 
 

 

 
 

 

La Cámara de Comercio Argentino-Canadiense (CCAC) - junto con la Cámara de 

Comercio Argentino-Británica (CCAB) y la Cámara de Comercio de Estados Unidos en 

Argentina (AmCham)- organizaron un desayuno de trabajo con Adrián Pérez, 

Precandidato a Intendente de la Municipalidad de Vicente López por el Frente 

Renovador. 

Durante el encuentro, Pérez comenzó expresando que “tenemos que volver a ver la 

evolución de los países viendo primero la evolución de las ciudades, como Medellín en 

Colombia, como Santiago en Chile. Vicente López es una importante ciudad y allí hay 

mucho para hacer”. 

Considera que su participación en la política en el plano local es “una nueva 

contribución desde un lugar más cercano a la gente” Y afirmó que “quiero hacer un 

aporte concreto para que la sociedad viva mejor, y las empresas puedan ocuparse de 

hacer los negocios que es lo que saben hacer”. 

“Como intendente –señaló- se puede instalar una buena cultura política, de respeto a 

la ley, transparente y con eso hay una enorme deuda. Vicente López tiene 

características de ciudad desarrollada, pero necesita darle mayor voz a- por ejemplo-la 

participación ciudadana, trabajar en el gobierno abierto y que a través de la tecnología 

la ciudadanía pueda participar de los procesos de toma de decisiones y ser parte del 

diseño de la política pública”. 



Entre sus objetivos de gestión están  “trabajar en la radicación de más empresas. Y 

para eso hay que trabajar en los accesos, en bajar las trabas administrativas para 

iniciar un negocio. Quizás no sea un problema para las grandes empresas, pero si para 

los comerciantes o empresarios PyMEs”. 

Respecto de los recursos a administrar, sostiene que “La tasa municipal ha crecido y se 

ha incrementado un 300% y eso tiene que administrarse de una mejor manera. El 80% 

de la financiación del estado municipal se recibe de estos impuestos (ABL, Seguridad e 

Higiene, etc.) Hace unos años la recaudación municipal era de $800MM y hoy es de 

$2.500MM que deberían llegar en más y mejores servicios a los vecinos. Proponemos 

dejar de inventar tasas y centrarse en administrar bien y honestamente los recursos, 

ya que hay una muy buena masa de recursos”. 

“En materia de seguridad, que es la principal causa de reclamos de los vecinos, hay que 

avanzar en hacer. Agregando más patrullaje, organizando el monitoreo con cámaras y 

realizando un trabajo paralelo con la Nación para terminar con el crimen organizado y 

el narcotráfico”. 

Respecto de las obras pendientes, Pérez cree que “la conectividad oeste-este es 

fundamental, hay barrios atrapados con cruces de barreras, hay que mejorar como lo 

hizo por ejemplo San Fernando con túneles.  Hubo un incremento en el parque 

automotor y en la ciudad no ha habido obras que acompañen la mayor circulación 

vehicular”. 

El desayuno se realizó en el marco del Ciclo “Elecciones 2015” que organizan las 

Cámaras con candidatos políticos, con el objetivo de acercar al sector público y al 

privado para debatir temas de actualidad y coyuntura nacional. 

 


